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ATA DE N'48 DA 6" sEssÃo onorNÁnm DA 15" LEGISLATURA DE

rNÍcro Dos TRABALHoS LEGISLATIVoS Do sEGUN'Do SEMESTRE

Do ANo DE 2023 ol cÂtu,ru, MUNICIPAL DE MARCELINo

VTEIRA/RN.

Aos 06 dias do mês de setembro de 2023 (dois mil e vinte e três), às 16:30 horas, no Palácio Manoel

Vicente de Oliveira - Câmara Municipal de Marcelino Vieira, Rua Néo Pontes, S,N, Centro,

Marcelino Vieira,/RN, foi realizada a sexta sessão ordinária dos trabalhos legislativos do segundo

semestre do ano de 2023. Estiveram presentes os vereadores: Antônio Juzelândio Galdino Filho (o

Presidente), José Ednaldo Vieira, Miguel Francinildo de Aquino, José Adailson Alves de OIiveira,
Aurivones Alves do Nascimento, Adalberto Antônio da Costa e Caio César Pereira Paiva. Ausente

os vereadores Maria de Fátima Lopes Bandeira da Silva e Francisco Belarmino Filho, com faltas
justificadas. Havendo comparecido o número legal de vereadores, o senhor Presidente "em nome
de Deus e do povo de Marcelino Vieira", declarou aberta a sessão. Dando início, o Presidente

dou o vsreador Adailson Alves, primeiro-secretário, para fazer a leitura da ata da sessão

or, o mesmo então solicitou a dispensa da leitura tendo em vista a ata já ter sido enviada para
o gnrpo viúual dos vereadores. Aceitada a dispensa, o presidente colocou a aÍa em discussão, não

houve manilestações e o presidente colocou-a para votação, sendo aprovada por Na
sequência, o presidente fez a leitura da pauta do dia e facultou a palavra ao vereador
Alves para fazer a leitura do Relatório e do Parecer da Comissão referente ao Projeto de Lei N'
0212023, que dispõe sobre a autorização ao Poder Executivo para desenvolver as ações e execuçâo
do programa "Minha Casa, Minha Vida" no município de Marcelino Vieira-RN e dá outras
providências, daquele vereador. Feita a leitura, o presidente abriu a palavra para discussão, nào

manifestações, o presidente então colocou o Relatório e o Parecer do projeto para votação,
sendo aprovados por unanimidade. Continuando, o presidente facultou a palavra ao vereador
Aurivones Alves para fazer a leitura do Rslatório e do Parecer da Comissão referente ao Projeto de

Lei N" 09/2023, que dispõe sobre a política municipal de prevenção ao suicidio em complemento a
Lei Federal no 13.819/2019, de autoria do vereador Adailson Alves. Feita leitura, o presidente abriu
a palavra para discussâo e o vereador Adailson Alves lez algumas ponderações sobre o projeto,
justificando a importância e a relevância de se cuidar e prevenir a questão do suicídio na sociedade,
ressaltou ainda que o feito não iú gerar gastos para o município, agradeceu e terminou sua làla.
Logo, o vereador Ednaldo Vieiratarnbém deu seu apoio ao projeto, argumentou sobre a importância
da questão, parabenizou a iniciativa e terminou sua flala. Seguindo, o presidente colocou o citado
Relatório e o Parecer para votação, sendo aprovados por unanimidade. Nesta continuidade. o
Plesidente facultou novamente a palavra ao vereador Aurivones Alves para que fizesse a leitura do
Relatório e do Parecer da Comissão referente ao Projeto de Lei N'012/2023, que institui a política

icipal de prevenção ao abandono e evasão escolar e dá outras providências. de autoria do
vereador Adailson Alves. Feira leitura, o presidente abriu a palavra para discussão e o vereador
Adailson Alves solicitou que fbssem leitas emendas ao ref'erido projeto, de caráter supressivo e

modificativo no texto legislativo, o que loi prontamente atendido pelo presidente, fez ainda algumas
consideraçôes sobre o projeto, agradeceu e terminou sua fala. Com isso, foi abeÍa a palavra ao
vereador Aurivones Alves que deu seu posicionamento favorável ao projeto, parabenizou a
iniciativa, agradeceu e terminou sua fala. l,ogo, o presidente colocou as enrendas, o Relatório, o
Parecer e o Projeto para votação aprovados por unanimidade. Prosseguindo, o

pMiguel para que o mesmo i'izesse a Ieitura das indicações
icita ao Prefeito Municipal, junto a Secretaria de Obras e
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Urbanismo e a CAERN. a providência de abastecimento de água no Sítio São José; a de N'02/2023,
que solicita âô PreÍbito Municipal. junto a Secretaria de Obras e Urbanismo e a CAERN, a

providência de abastecimento de água no Sítio Flechas; e, a de N" 03/2023, que solicita ao PreÍêito
Municipal, junto a Secretaria de Obras e Urbanismo e a CAERN, a providência de abastecimento
de água no Sítio Pé de Serra da Caiçara. Após a leitura, foi aberta a palavra para discussão e o
vereador Adalberto se posicionou apoiando as indicações, agradeceu e terminou sua fala. Na
sequência, o vereador Ednaldo Vieira também deu seu posicionamento entendendo a necessidade e

importância das indicaçôes. parabenizou a iniciativa, agradeceu e terminou sua Íàlâ. Ato contínuo.
o vereador Aurivones Alves fez alguns esclarecimentos sobre a questão da água no município de
Marcelino Vieira, reitelou a importância e a necessidade de se resolver o problema, solicitou ainda
esta Casa para que possa oficializar o Exército, no setor responsável pelos carros pipas, inclusive
disponibilizou o telefone de contato, para saber porque o município de Marcelino Vieira ficou de

fora do programa, ressaltou ainda que vem recebendo muitas reclamações com relação a qualidade
da água do município, demonstrou seu apoio aos requerimentos. parabenizou a iniciativa, agradeceu
e terminou sua fala. O presidente lembrou ainda que vem ocorrendo um problema com os cacimbões
da região, explicando que depois que secaram e enclreram nôvamente a água Íicou salgada. Com
isso, o presidente colocou as indicações para votação em bloco. sendo todas aprovadas por
unanimidade. Por último" o presidente abriu espaço na Tribuna para o vereador Aurivones Alves
que argumentou nadeÍ'esa de alguns políticos e representantes administrativos do país, notadamente
do Presidente Luiz Inácio Lula da Silva. ressaltando a recente decisão do Supremo Tribunal Federal
que anulou todas as provas e atos processuais em relação a prisão ocorrida contra o atual presidente
da repúrblica, agradeceu ainda aos que votaram na enquete relerente ao título "Os melhores do ano"
indicando o mesmo na categoria vereador, agradeceu aos seus pares pelas contribuições com os
debates e discussões nesta Casa. fez ainda outros agradecimentos e terminou sua Íàla. Assim- como
nada mais foi dito, o presidente "'Em noire de Deus e do povo de Marcelino Vieira-RN" declarou
encerrada a sessão. E. para constar os fatos, eu, José Adailson Alves de Oliveira, primeiro
secretário, lavrei e digitei a presente ata em (02) duas vias, clue irá ser assinada por mim e pelos
vereadores presentes

N{arcelino Vieira/RN. 06 de setembro de 2023.
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